

- 1 - EL MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO, como Movimiento de Liberación en lucha, se siente solidario con todos los Pueblos que heroicamente han luchado y luchan por su Liberación Nacional y Social.

Este principio justo y fraterno, lo hemos reiterado cuantas veces ha sido necesario y lo hemos expresado también en los casos concretos de los Pueblos de Vietnam y Kampuchea (Camboya) en su dura y heroica lucha contra la agresión imperialista.

- 2 - Ante el hecho doloroso que Pueblos hermanos, que han luchado juntos por su liberación, se encuentren en conflicto sentimos el deber moral, como hermanos revolucionarios, de expresar nuestra opinión.

Los problemas fronterizos, de integridad territorial, de soberanía o de aprovechamiento de recursos naturales que existen entre las naciones, deben ser superados bajo el principio de hermandad de los pueblos.

- 3 - Cuando las naciones no son gobernadas por la voluntad soberana de sus pueblos, como ocurre con nuestra patria y con las patrias hermanas del cono Sur Latinoamericano, este principio resulta imposible de aplicar, tal como nos lo enseña nuestra propia realidad sudamericana.

Por el contrario, cuando las naciones son gobernadas por sus auténticos representantes, que han desalojado del poder a las camarillas reaccionarias proimperialistas, como ocurre con nuestros hermanos de Viet Nam y Kampuchea, este principio justo de la hermandad de los pueblos siempre debe estar vigente.

- 4 - El Movimiento Peronista Montonero, respetuoso del principio de no intervención en los asuntos internos de otros pueblos y respetuoso, así mismo de los gobiernos revolucionarios de Vietnam y Kampuchea, expresa sus fervientes deseos de que el actual conflicto entre ambos pueblos hermanos y heroicos se solucione sobre la base del respeto mutuo de la soberanía y a la integridad territorial, a la independencia y libertad de ambos pueblos; sobre la base de la solidaridad y cooperación recíproca para la consolidación de los logros revolucionarios conquistados y para avanzar en el desarrollo económico y el progreso de ambos pueblos.

El Movimiento Peronista Montonero, expresa su deseo de que el enfrentamiento militar entre pueblos hermanos sea sustituido por las conversaciones fraternas y fructíferas entre los gobiernos y los partidos de Vietnam y Kampuchea, como expresión concreta de solucionar el conflicto bajo el principio de la solidaridad revolucionaria.

FEBRERO 15 DE 1978

Miguel Bonasso
Secretario de Prensa

1 - En primer lugar, el MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO hace saber que le desconoce autoridad moral y política al gobierno de facto que firmó el Compromiso Arbitral del 22 de julio de 1.971. Dicho documento carece de validez por cuanto fue suscripto por un gobierno dictatorial, sin consentimiento ni consulta, que desconoció que el único depositario de la Soberanía Nacional es el Pueblo de la Patria.

La ciudadanía, en beneficio de los intereses del País, ratificando su tradicional conducta de defensa de la integridad territorial, determinará la invalidez de dicho acto - como así también el fallo que surgió de éste - por el simple hecho de haberse aceptado como árbitro de un conflicto limítrofe a Inglaterra, estado que mantiene con la República Argentina una situación de fuerza al usurpar las Islas Malvinas, que son parte de nuestro territorio.

2 - La declaración de nulidad del Laudo Arbitral dictado por la Corona Británica, constituye un acto que, producido por la Junta Militar de Argentina y dado el origen espúreo de ésta, queda invalidado por la carencia de méritos políticos, éticos y morales que caracterizan a la actual dictadura.

La Junta Militar que hoy se encuentra instalada como "gobierno" argentino y que integran el almirante Emilio Massera, el brigadier Orlando Ramón Agosti y el general Jorge Rafael Videla, tiene su origen en un golpe de estado destinado a impedir la libre expresión de la ciudadanía : ES PRODUCTO DEL DESCONOCIMIENTO DE LA SOBERANIA POPULAR. No puede, por lo tanto, comprometer a la Nación frente a ningún País extranjero.

Dentro del contexto que se ha creado en Chile y Argentina por el laudo arbitral sobre el Canal de Beagle, el MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO denuncia la farsa de magógica - destinada a lograr consenso popular - que han montado los dictadores Videla y Pinochet, que aprovechando el argumento que les brinda aquella circunstancia, pretenden -desesperadamente y sin éxito - que los Pueblos de Argentina y Chile, como así también la opinión democrática del Mundo, desvíen la atención sobre la situación de entrega y sometimiento a los monopolios imperialistas, secuestros, torturas y asesinatos con que han manchado los militares argentinos y chilenos, la gloria que ayer habían cubierto los uniformes de los Generales San Martín y O'Higgins.

Los acuerdos de Videla y Pinochet, por esta cuestión del Canal de Beagle no se desmoronarán ya que son de vieja data e inscriptos en el marco de la política pentagonista de la llamada "seguridad nacional", utilizada para continuar la balcanización de América Latina y el sojuzgamiento de sus Pueblos y nunca propender a la DEFENSA DE LAS SOBERANIAS NACIONALES.

3 - El MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO, hasta tanto imperen la Paz y la Democracia en las naciones de nuestro continente, RECHAZA CATEGORICAMENTE TODA MANIOBRA, COMPROMISO O PACTO SURGIDO DE GOBIERNOS DICTATORIALES SIN REPRESENTATIVIDAD POPULAR, PERO SU MISOS A LOS DICTADOS DEL IMPERIALISMO Y LOS COLONIALISTAS, MANIFESTANDO SU POSICION DE FIRME DEFENSA DE LA INTEGRIDAD TERRITORIAL ARGENTINA. Y aunque no desconoce la existencia de controversias sobre límites con países vecinos, afirma que éstas sólo tendrán justa solución, CUANDO SE RESUELVAN DE ACUERDO A LOS DICTADOS DE LA VOLUNTAD DEMOCRATICAMENTE EXPRESADA POR LOS PUEBLOS ARGENTINO Y DE LAS NACIONES HERMANAS, EN UN MARCO DE FRATERNAL ENTENDIMIENTO.

firmado : MOVIMIENTO PERONISTA MONTONERO